

Liebe Eltern

Mit der „Chesslete“ fällt der Startschuss für die Fasnacht 2019

Am Donnerstag, 28. Februar 2019 besammeln wir uns um 08.50 Uhr vor dem neuen Schulhaus (Pingpong-Tisch).

Dazu braucht es:

- ✘ „Chesslerhemd“ (auch ein altes weisses Hemd möglich)
- ✘ Weisse Mütze
- ✘ Rotes Tuch um den Hals
- ✘ Lärminstrument vom Kindergarten

Die Eltern sind zu diesem Anlass herzlich eingeladen!

Dieses Jahr wird der „Chesslerumzug“ ein bisschen anders ablaufen, als bisher: Die Kindergartenkinder bilden zwei Kolonnen und laufen so den Weg ab. Dahinter dürfen Sie sich, liebe Eltern, verteilen. Nach der „Chesslete“ sind alle herzlich zu einem warmen Teller Mehlsuppe im Restaurant Kontiki eingeladen. Die Kindergartenkinder sitzen zusammen mit der Kindergärtnerin an einem Tisch. Eltern dürfen sich im Restaurant verteilen.

Im Anschluss daran können die Kinder bei der Kindergärtnerin abgeholt werden (ca. 10.15 Uhr, im Kontiki).

Es kann sein, dass sich Kinder bei diesem Lärm und den vielen Leuten nicht wohl fühlen. Wenn diese Kinder lieber mit dem Vater oder der Mutter „chesseln“ möchten, melden Sie es bitte der entsprechenden Kindergärtnerin vor 09.00 Uhr, damit wir wissen, dass Sie Ihr Kind beaufsichtigen. Besten Dank.

Wir wünschen Ihnen eine tolle Fasnachtszeit!
Die Kindergärtnerinnen